



CONGRESO INTERNACIONAL

de Arquitectura con Alta Tecnología Bioclimática y Diseño Sustentable.
International Congress of Bioclimatic Architecture+High Technology and Sustainable Design.

Investigación Aplicada

Applied Research

Del 6 al 9 de Marzo 2017 de 17:00 a 21:00 hrs.

Con el Patrocinio de:



DELLEKAMP ARQUITECTOS

DEREK DELLEKAMP ARQUITECTO

Arquitecto por la Universidad Iberoamericana México, 1997, Dellekamp Arquitectos está dedicada al desarrollo y supervisión de proyectos de arquitectura, sin importar el tipo de escala o programa, con una metodología de investigación rigurosa. Nuestro objetivo es encontrar soluciones únicas a las condiciones específicas de cada proyecto con el fin de maximizar su presupuesto, imagen, uso, contexto y espíritu. La coordinación y colaboración con diversas disciplinas como la ingeniería, diseño gráfico, diseño industrial, ingeniería ambiental y arquitectura del paisaje constituye una gran parte de nuestras actividades, agregando valor a nuestro equipo de especialistas enfocados en el desarrollo de soluciones integrales.

Al mismo tiempo, Dellekamp Arquitectos participa en la investigación arquitectónica que fomenta un laboratorio de ideas que pueden alimentar nuestras actividades. De esta manera, estamos constantemente actualizando nuestras actividades e investigaciones, y participar con ello conferencias, publicaciones, bienales y exposiciones a nivel nacional e internacional.

PREMIOS Y EXPOSICIONES

Premiado por la Architectural League de Nueva York a "Emerging Voices" (2009). Seleccionado por Wallpaper Architects directorio 2007 como uno de los más excitantes nuevos arquitectos en el mundo. Su trabajo ha sido publicado y exhibido en exposiciones en México, Grecia, Austria, Suiza (art Basel), Italia (Bienal de Venecia 2008, 2012 y 2016) y otros.

El proyecto Ruta del peregrino ganó el primer lugar en el Premio Cemex 2010, año en el que el Centro Pompidou eligió el proyecto para formar parte de su colección permanente de arquitectura.

Ganador de la beca FONCA 2010 para investigación en vida social en México. Forbes Magazine lo eligió como uno de los mexicanos más creativos del mundo (2013).



INFORMES E INSCRIPCIONES: